



La Solemnidad de la Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María celebra que María fue concebida sin Pecado Original y permaneció libre de todo pecado personal a lo largo de su vida. El país de Nicaragua tiene una tradición especial para celebrar la Inmaculada Concepción llamada *La Gritería*. En esta tradición latinoamericana, las familias construyen altares en sus casas e invitan a otras personas a orar con ellos. En los Estados Unidos algunas parroquias celebran una Misa de Vigilia el 7 de diciembre en honor a la Inmaculada Concepción. Las familias construyen altares afuera de la iglesia para honrar a María. Durante la Misa, las personas son invitadas a usar pequeñas maracas e instrumentos de plástico para cantar y celebrar. Después de la Misa, las personas se reúnen afuera para cantar canciones marianas mientras visitan los diferentes altares y comparten comida. La Inmaculada Concepción es la patrona de los Estados Unidos. Esta solemnidad es celebrada el 8 de diciembre.



©Photos.com/GettyImages

ORACIÓN A LA INMACULADA

Señor, Dios nuestro,
que desearas que María fuera concebida sin Pecado Original
y que permaneciera libre de todo pecado personal
a lo largo de su vida.

Concédenos, pedimos, que a través de su intercesión,
podamos ser fortalecidos en nuestra lucha contra el pecado.

Te lo pedimos por medio de Jesucristo,
nuestro Señor.

Amén.